



3 Pièces

88 m²

Réf. 1359

848 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Nouveauté À vendre ! Exclusivité Dans le quartier très prisé de Basse Californie, nous vous proposons un magnifique appartement à la vente. Ce superbe 3 pièces d'environ 80m² est idéalement situé à proximité de tous commerces, à seulement 2 minutes de la plage de sable fin et à 5 minutes du célèbre quartier Alexandre III. Caractéristiques : Exposition sud-ouest offrant une luminosité optimale Grande entrée Terrasse spacieuse d'environ 20m², parfaite pour profiter du soleil et des repas en extérieur Salon très lumineux Cuisine indépendante équipée 2 chambres aux belles dimensions, chacune avec sa ...

New Listing Don't miss out! In the highly sought-after neighborhood of Basse Californie, we present to you a magnificent apartment for sale. This stunning 3-room property, approximately 80m² in size, is ideally located close to all amenities, just 2 minutes from the sandy beach and 5 minutes from the renowned Alexandre III district. Features: South-west exposure providing optimal brightness Large entrance Spacious terrace of about 20 m², perfect for enjoying the sun and outdoor meals Very bright living room Fully equipped independent kitchen 2 bedrooms with generous dimensions, each with its own ...

ROSSI CROISSETTE

81, Bd de la croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

